



avec le président de la SNSM Pornichet Côte d'Amour, Thierry Caudal

### **Pourquoi, cette année, une journée nationale du sauvetage en mer**

La SNSM a fêté son demi-siècle d'existence en 2017 et ça a été un moment important au niveau médiatique. L'idée était de poursuivre sur cette lancée, de façon à ce que l'on continue à parler de nous, pour nous faire mieux connaître auprès du grand public. Il a donc été décidé au niveau national, que le 23 juin, toutes les stations du littoral français pourront faire une action liée à un événement labellisé Mille SNSM. La date n'a pas été choisie au hasard. Il y a ce jour-là plusieurs manifestations emblématiques sur le territoire.

### **Quel est l'événement nautique important qui a été retenu localement**

**Il s'agit de la croisière Pen Bron-Arzal, qui concerne beaucoup de gens dans la région. Ce sont environ 200 bateaux qui partent, chaque année, avec à leur bord des personnes en situation de handicap. C'est la plus grosse manifestation d'Europe de ce type et nous en assurons la sécurité avec les stations de La Turballe et du Croisic. Cela implique une trentaine de sauveteurs bénévoles, avec les moyens nautiques qui vont avec, cela va de soi.**

### **Concrètement, que se passera-t-il ce jour-là en mer**

Le 23 juin à midi, nous convions les plaisanciers, les professionnels de la mer, ainsi que les institutionnels, à sortir en mer pour exprimer leur solidarité envers les bénévoles de la SNSM. La gendarmerie maritime comme les affaires maritimes ont déjà répondu présent à notre invitation. L'objectif est qu'il y ait un maximum de bateaux à passer devant la vedette de Pornichet, qui sera accompagnée du gros semi-rigide du Pôle de formation de Saint-Nazaire. Il est bien évident que tous nos moyens seront mis en action ce jour-là, à la fois dans la baie pour marquer l'événement, et sur le départ de la Pen Bron-Arzal. Ce ne sera pas forcément facile à gérer, mais s'il y a du monde, et nous l'espérons, ce sera une belle marque de reconnaissance pour nous.